

Hondo pesar en funerales del periodista Alex Varela

■ Poco después del mediodía de hoy fueron sepultados en el Parque del Recuerdo los restos del periodista, abogado, profesor universitario y distinguido hombre de letras, Alex Varela Caballero, quien falleció el domingo en el hospital clínico de la Universidad Católica. Había sido internado dos semanas antes, luego de ser trasladado desde Valparaíso donde tenía su residencia.

Las exequias del destacado profesional, quien en vida recibió el Premio Nicanor Parreño Periodista, además de ser miembro de número de la Academia Chilena de la Lengua, se efectuaron luego de una misa oficiada a las 10 horas por el Arzobispo Obispo de Valparaíso, monseñor Emilio Tagle Covarrubias.

En el templo y en el campo santo estuvieron numerosas personas para despedir al querido periodista que en su vida dedicó tanto a su profesión y a las letras nacionales. Los oradores destacaron las innumerables profesionales y humanas del ex ministro.

Varela Caballero ingresó en 1934 a "El Mercurio" de Valparaíso, como redactor y trece años después fue designado director del mismo periódico. Fue asimismo columnista de "La Segunda" y colaborador de "El Mercurio" de Antofagasta. Como abogado trabajó en el Consejo de Defensa del Estado y después como asesor jurídico de la Municipalidad vitmariana. Desempeñó también la docencia siendo profesor de Derecho Administrativo.

MISA

■ En la parroquia del Sagrado Corazón de Providencia, los restos de Varela Caballero fueron depositados sobre un cuco mortuorio, frente al altar mayor, en plena nave central. El féretro tenía sobre él una cruz funeral y en uno de sus costados un cuendibra. La parroquia se hizo estrecha para recibir a tanto gente. En los bancos de la primera fila se instaló la familia directa, quienes estuvieron la misa con gran devoción y solemnidad. Al terminar esta misa, Tagle Iza puso solemnemente a descansar a los difuntos.

Dentro de fiestos recibieron la sagrada comunión distribuida por cuatro sacerdotes. Terminada la misa, monseñor Tagle ofició los rezos y acompañó al retiro hasta el mismo sacro mortuorio, orando.

Personalidades del periodismo nacional, de la educación, del derecho, de instituciones de bien público se hicieron presentes en el parroquia y en el cementerio. Dada su condición de portero, desfilaron por su elevado número los representantes de la Caja de Seguro Social.

El Presidente Piñera se hizo representar en la iglesia por su secretario privado, el teniente coronel Sergio Rodríguez. El capitán de corbeta Jorge Iturra, edecán del Almirante Riquelme, quien subrogó al Almi-

rante Merino, presentó el pesar de una rama de la Defensa Nacional.

Entre los asistentes se encontraba el Vicepresidente de la empresa "El Mercurio", Carlos Escudero; el director del mismo matutino, Arturo Portales; el director del diario "La Segunda", Hermógenes Pérez de Arce y numerosos ejecutivos y profesionales de distintos medios informativos de la capital y de la Quinta Región.

El Primer Mandatario, quien hace uso de un período de descanso en Europa, envió dos notas de pesar. Una de ellas está dirigida a la viuda del profesional, Silvia de la Cacica Álvarez y la otra al director de "El Mercurio" de Valparaíso, Leopoldo Tocornal.

El General Augusto Pinochet envió a la viuda: "Dile tristísima noticia".

Profundamente conmovido por el fallecimiento de su esposo, el destacado abogado, periodista y ex director del diario "El Mercurio" de Valparaíso, don Alex Varela Caballero, a su vez y familia más cercanas, consideradas a nombre del sobrero que presidió, de mi esposo y en el mío propio.

"Para quienes hemos conocido la alegría y pesar intenso de tan distinguido hombre, que supo ocupar un lugar preeminente en el ámbito nacional del periodismo, dejará un lucido inmortalizable de la gran calidad de escribir".

"En tan triste circunstancia, me uno a expresar el dolor que siento a usted, haciendo votos porque la fe y la esperanza no haga abrumar la resignación".

En su nota al director del diario "El Mercurio" de Valparaíso, el Presidente Piñera señala en uno de sus puntos: "Esta dulorosa e irreparable pérdida nos hace unirnos al dolor del periodismo nacional por quien fuere una de las personas más destacadas de la prensa".



■ El féretro que contiene los restos mortales del destacado periodista Alex Varela Caballero, es bendecido por monseñor Emilio Tagle Covarrubias, en la Parroquia del Sagrado Corazón. En primera fila se encuentra la viuda y otros parientes directos del extinto. Gran cantidad de personas concurrió a la ceremonia para rendir su último homenaje al distinguido hombre público.

Hondo pesar en funerales del periodista Alex Varela. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hondo pesar en funerales del periodista Alex Varela. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)